

Nous ne ferons que mentionner la chapelle, contiguë à celle du saint patriarche de l'ordre et que fit édifier noble François Scarron, seigneur de Sézerin, Elle reçut le titre de Notre-Dame-de bon-Secours et son fondateur, par son testament du 17 avril 1592, la dota d'une pension annuelle.

Hugues Athiaud, docteur en droit et seigneur de Lissieu, un des premiers et des plus généreux amis du monastère, avait, lui aussi, pendant la construction même de l'Eglise, fait élever une chapelle et l'avait mise sous le patronage du Saint-Esprit. Le contrat par lequel il la dota plus tard et y établit diverses fondations de prières et de messes, indique à quelle occasion fut accompli cet acte de piété. Nous conserverons, en la citant, les termes mêmes de la pièce officielle.

« Au nom de Dieu. Amen

« A tous ceux qui ces présentes verront, Nous garde
 « du cel commun et Royal établi ez contrats des Baillia-
 « ges de Maxcon et sénéchaussée de Lyon scavoir faisons
 « comme ainsy soit que noble homme et saige Monsieur
 « maître Hugues Athiaud, docteur ez droicts, seigneur
 « de Lissieu ayant cy devant fait construire et bastir
 « au couvent des Minimes de Lyon la chapelle qui est
 « au-dessous de celle qui a esté pareillement construite
 « et bastie par MM. les Parisiens, l'allée entrant en la

tant antiques que modernes. . qui se voient dans plusieurs églises etc.

Dans cette même chapelle fut enseveli, en 1634, un des membres de la famille de Saint-François-de-Paule. Ce fut le jeune fils d'André d'Ormesson, maître des requêtes et d'Éléonore le Maistre de Bellejame. Un de ses aïeux en effet, Olivier le Fèvre d'Ormesson, président de la Chambre des Comptes de Paris, avait épousé Anne d'Alesso petite nièce du saint. André Clapasson dans son *Histoire et description de la ville de Lyon et de ses antiquités, etc...* nous a conservé l'épitaphe, qui fut placée sur le tombeau de cet enfant, enlevé dans ses plus tendres années.